

SECTOR ASEGURADOR

Descartan riesgos por cancelación de pólizas a burócratas

JEANETTE LEYVA

jleyva@elfinanciero.com.mx

Si se materializa la cancelación de algunas pólizas con las que cuentan actualmente los servidores públicos, como ha sido anunciado por la próxima administración, no se prevé un riesgo sistémico en el sector asegurador, afirmó Eugenia Martínez, directora asociada de Fitch Ratings.

El sector público cuenta con diversos contratos para dotar de seguros de vida, de gastos médicos mayores y de separación, entre otros, a funcionarios de todos los niveles.

Para Martínez, la generación de primas para las aseguradoras tiene diferentes fuentes, que provienen de la cartera de créditos, de los negocios individuales y del sector gobierno, que si bien tiene un peso importante, el sector se encuentra diversificado.

“El nuevo marco regulatorio, Solvencia 2, ya permite a las compañías analizar los riesgos de concentración, y se pide diversificación de carteras. Las pruebas de solvencia son dinámicas y permiten a las compañías su operación en los próximos años y tomar decisiones basadas en eso”, explicó la especialista.

Añadió que incluso hay grupos aseguradores que tienen políticas más restrictivas que el marco regulatorio, por lo que habrá que ver de forma individual la exposición de las instituciones a este tipo de pólizas.

De acuerdo con las estadísticas de finanzas públicas de la Secretaría de Hacienda, en 2017 el Seguro de Separación Individualizado (SSI) tuvo un costo para las finanzas de 4 mil 605 millones de pesos y se encuentra entre las prestaciones que reciben los servidores públicos.

Sobre este seguro, la directiva de Fitch comentó que si se materializan los anuncios de cancelaciones de diversas pólizas contratados hasta ahora por el gobierno, a nivel individual diversas instituciones aseguradoras tendrían algún componente de afectación, pero eso no significará un problema a nivel sistema.

Esto, porque la información revelada a la fecha es que se tiene previsto que no se cancelen totalmente las pólizas, sino que podrían reducir los montos asegurados, “lo cual es nuestro escenario base”, dijo.

FOCOS

El sector público contrata diversos seguros para sus trabajadores, entre ellos, el de vida, de gastos médicos mayores, de retiro, de separación individualizado y de responsabilidad civil.

El seguro de gastos médicos

mayores tiene una suma asegurada de 74 a 33 veces el valor mensual de la Unidad de Medida y Actualización Vigente (2,450 pesos).

En el caso de los senadores, el seguro de gastos médicos mayores tiene un costo anual de 52,924 pesos, según el Presupuesto 2018.

40

MESES

Del sueldo mensual, cubre el seguro de vida de los funcionarios públicos.

816

MIL PESOS

Cubre el seguro de gastos médicos mayores de un secretario de Estado.